
 

GGR-Sitzung vom 31.1.2024 – Traktandum 7:  

Provisorischer Schulraum Primarstufe Geisshubel, Verpflichtungskredit 

Notizen für das Votum als Sprecher der GFL-Fraktion: 

- Auch wir von der GFL werden dem Vorhaben zustimmen und sind der 

Meinung, dass der Geisshubel-Standort zwar dezentral, aber durchaus 

nachvollziehbar und sinnvoll ist. Auch auf Grund der Situation, dass das 

Zentrum bereits ausgelastet ist.  

- Wir sind auch der Meinung, dass der Komfort der Schülerinnen und 

Schüler entsprechend gewichtet werden muss, denn schliesslich werden 

es doch ein paar Jahre sein in den Modulbauten. Wir mögen uns sicher 

alle an die Schulzeit erinnern, bei mir ist es noch nicht so lange her: es ist 

doch sicher angenehmer, wenn das Umfeld auch einigermassen mitspielt.  

- Aus finanzieller Sicht erscheint uns die Variante mit dem Kauf der 

Container auch als die bessere. Der Gemeinderat beschreibt das auch so.  

- Auch wir haben positiv zur Kenntnis genommen, dass die externe 

Beratung eingeleitet worden ist für die Schulraumplanung. Dabei 

möchten wir den Gemeinderat bestärken, dass in der Planungstätigkeit 

auch die Sekundarstufe stark einbezogen wird und früh genug eine 

Lösung bereitsteht, damit dafür dann keine Provisorien nötig sind.  

- Die GFL-Fraktion wird dem Verpflichtungskredit für provisorischen 

Schulraum zustimmen. 

 

31.1.2024 / Flavio Baumann  

 

 


